# 教育目標 こころをひらき みらいをひらく



太田東小学校 学校報

令和2年度 第19号 2020.7.17

october and the second

## 「夏休みを迎える会」での児童代表の発表作文を紹介します

友達の発表を聞きながら、これまでのがんばりを振り返ったり、夏休み中の生活を思い描いたり、・・・ 有意義な夏休みが期待できそうです。

### 前き前はんにがんばったこと 夏休みにがんばりたいこと 2年 門脇 ●●

私が前き前はんにがんばったことは、三つあります。一つ目は、国語で勉強したスイミーです。わけは、きょうだいたちをなくしたスイミーの気持ちをいっしょうけんめいに考えられたからです。二つ目は、算数の勉強の水のかさのたん位です。L、dL、mLの使い方をおぼえられました。三つ目は、国語のチャレンジテストの2回目です。合かくしたとき、友だちに、「すごいね。」と言ってもらえたし、いっしょうけんめい考えながら問題をとけました。

夏休みにがんばりたいことは、二つあります。一つ目は勉強です。夏休みのプリントや一人勉強がたまらないようにしたいです。二つ目は、ピアノの練習です。コンサートでひく曲をおうちでいっぱい練習したいです。木曜日はピアノの先生のところに行くので、そこでもいっぱい練習したいです。

#### 前期前半にがんばったことと夏休みに楽しみなこと 4年 髙橋 ●●

ぼくが4月に決めた「一年間でこうなる宣言」は、「バスケでドリブルがうまくなる」でした。 ぼくはこの目標を達成するためにがんばったことが二つあります。一つ目は走り込みです。ドリブ ルしながら素早く攻撃できるようにがんばりました。二つ目は、ユーチューブでバスケットボール の上手な選手の動画をたくさん見て研究したことです。特に目線を下げずに相手の目を見ることが 大切だと分かりました。ぼくは、この二つのほかにもがんばったことがあります。それは、ナンバ ーコールとシュートミスをなくすことです。これらのことはこの後も続けていきたいです。

学校でがんばったこともあります。それは、漢字と音読と暗唱です。漢字練習は毎日一人勉強ノートに少しずつ練習することをがんばりました。音読も朝の会だけでなく、家でも練習しました。 長い詩は、すぐには覚えられなかったけれど何度も繰り返してがんばったら、毎月合格することができてうれしかったです。

夏休みに楽しみなことは、プールとラジオ体操です。毎朝早起きをして休まずにラジオ体操に参加したいです。プールでは余計な力を入れずに腕をしっかり回して泳ぎたいです。もしゼイン先生と会えたらプールの中で鬼ごっこをしたいです。

#### 前期前半の振り返り 6年 冨木 ●●

私が、前期前半でがんばったことを3つ紹介します。

一つ目は勉強です。6年生になって5年生のときよりも難しい勉強が多いけど、進んでチャレンジすることができました。算数の時間で分数のかけ算や割り算のとき、最初はどうやって求めるのか分からなかったけど、先生や友達と学び会う中で理解することができたのでうれしかったです。

二つ目はあいさつです。太田東小学校では、あいさつ日本一をめざしています。先生や地域の人に「おはようございます。」「こんにちは。」笑顔であいさつすることができました。自分からあいさつしたとき、相手からも笑顔であいさつしてくれるのでとても気持ちよくなります。

三つ目は委員会です。私は運営委員会として、毎週月曜日、あいさつ返事運動を忘れずに活動することができました。ほかにも委員会のノート書記や、代表委員会の黒板書記の仕事をすることができたと思います。また、全校のみんなが廊下を歩いてくれるように、廊下にポスターを貼ったり、廊下を走っている人に注意したりして、走る人を少しでも少なくすることができました。

次に夏休み後にがんばりたいことを二つ紹介します。

一つ目は発表です。算数の時間や国語の時間のときに、自分の考えを持てているけど、進んで発表できないことがあります。前に5年生の勉強を見に行ったとき、たくさん発表したり、うなずいたりしている人がいてすごいと思いました。夏休み後は、5年生のように進んで発表したいです。

二つ目は返事です。あいさつ、返事、歌声の中でも返事が小さくて、先生や日直から呼びかけられたときに大きな声で「はいっ」と言うことが前期前半にできなかったので、もっと大きな声で返事をするように心がけたいです。

みなさんも発表や返事を積極的にして、活発な太田東小学校を作っていきましょう。

# ゼイン先生からのメッセージが、1~6年生までのすべての教室に

14日(火)は、ゼイン先生の前学期前半最終の授業日でした。子どもたちが帰った後の教室に大人気の漫画キャラクターを描いて「See you next month!」のメッセージを残していってくれました。サプライズのうれしいプレゼントとなりました。











